

L'ÉCOSYSTÈME RÉFÉRENT DE LA SANTÉ ET DU MÉDICO-SOCIAL

SANTE EXPO

2025 LES 20, 21 ET 22 MAI

PARIS EXPO
PORTE DE VERSAILLES HALL 1

Réinventer l'hôpital face aux défis climatiques et sociétaux

Dans un monde où le changement climatique redéfinit les priorités de tous les secteurs, SantExpo 2025 s'impose comme le rendez-vous incontournable pour penser et bâtir l'hôpital de demain. Du 20 au 22 mai 2025, Paris Expo – Porte de Versailles réunira l'écosystème référent de la santé et du médico-social, mais également des architectes, des entrepreneurs de la construction, pour présenter et débattre autour des grands enjeux liés à l'architecture en santé afin d'imaginer, ensemble, le futur des hôpitaux de demain.

► Santé et architecture : une union essentielle face à l'urgence climatique et aux transitions sociétales

La conception des hôpitaux ne peut plus se limiter à des critères techniques ou esthétiques. Elle doit désormais conjuguer des exigences de performance énergétique, de durabilité, de résilience face aux événements climatiques extrêmes et d'adaptabilité aux transitions sociétales. À SantExpo, l'architecture hospitalière occupe une place de choix, en tant que levier pour promouvoir un urbanisme favorable à la santé à travers des politiques territoriales et globales.

Comment intégrer des solutions bas carbone ? Quelles innovations permettent de réduire l'empreinte écologique des établissements de santé tout en améliorant le confort et la sécurité des usagers et des soignants ? Ces questions trouveront des réponses dans les villages des architectes et de la construction & ingénierie, ainsi que lors des débats et agora thématiques du salon.

► Des espaces dédiés à l'innovation et à l'anticipation des transitions

Parmi les temps forts de SantExpo 2025, les visiteurs et les exposants pourront explorer :

- Les villages thématiques, où seront présentées les solutions les plus récentes en matière de construction durable et modulaire. L'enjeu est de concevoir des hôpitaux adaptables aux évolutions rapides des innovations médicales et des problématiques sociales.
- L'Espace Innovation, mettant en lumière des projets exemplaires.
- Les Trophées de l'Innovation, qui récompenseront les initiatives audacieuses.

► Repenser l'hôpital : apprendre du passé et construire pour demain

L'histoire nous enseigne qu'il y a des constats à faire et des erreurs à ne pas reproduire lorsqu'on imagine l'hôpital de demain. Au cœur des réflexions, la nécessité d'intégrer les attentes des patients et des soignants dès la conception des projets : «*Nous devrons imaginer*

dans le futur des hôpitaux modulaires, car les évolutions en santé vont désormais très vite. Et il faudra, bien sûr, les construire avec et pour eux» explique David Entibi, organisateur du Village des Architectes. SantExpo 2025 invite également à réfléchir à l'impact des innovations médicales et des nouvelles problématiques sociales sur l'organisation des hôpitaux et l'aménagement des territoires. Comment intégrer la médecine de précision ? Comment anticiper les évolutions des profils de patients (plus âgés, avec davantage de maladies chroniques) et l'importance croissante du numérique ? Ces questions essentielles seront abordées à travers des témoignages d'experts et des études de cas concrets.

► Une réponse aux transitions climatiques et sociétales

Au-delà des enjeux médicaux, l'impact des transitions climatiques impose de réinventer les bâtiments hospitaliers, trop souvent inadaptés aux périodes de canicules, d'inondations ou de catastrophes naturelles. Enfin, les attentes des jeunes générations de soignants, mais aussi les évolutions organisationnelles, seront au cœur de SantExpo pour imaginer des infrastructures en phase avec les transformations de notre société.

► Un rôle clé pour les architectes

SantExpo n'est pas seulement un salon, mais une véritable plateforme d'échanges et d'inspiration. Architectes, constructeurs, Ingénieurs, votre expertise est indispensable pour relever ces défis multiples. Rejoignez-nous pour contribuer activement à bâtir des établissements qui incarnent résilience, durabilité et excellence médicale.

Inscrivez-vous dès maintenant et participez à cet événement majeur, où l'innovation en santé et en architecture durable se conjugue à l'anticipation des transitions futures.



